



9. AOK Firmenlauf Pforzheim

BW-RUNNING

Dienstag, 7. Mai 2024

PRESSEMITTEILUNG

Teilnehmerrekord und erfolgreicher Start der Initiative „Lauf für ALLE“: 918 Läuferinnen und Läufer aus 59 Firmen beim 9. AOK Firmenlauf Pforzheim über zwei Distanzen am Start

Karlsruhe/Pforzheim – Am Dienstag, den 7. Mai 2024 fand im Enzauenpark Pforzheim der 9. AOK Firmenlauf statt. Bei frischem Frühlingswetter machten sich 918 Läuferinnen und Läufer aus 59 Firmen in und um Pforzheim auf den Weg durch den Enzauenpark. Die Anmeldezahlen bedeuteten eine deutliche Steigerung des Bestwerts aus vergangenem Jahr, als sich 789 Personen angemeldet hatten.

Pünktlich um 18.00 Uhr gab Cornelia Schatz, Geschäftsbereichsleiterin „Prävention“ der AOK Nordschwarzwald, den Startschuss und damit den Start auf die malerische Strecke entlang der Enz frei. Erstmals in diesem Jahr hatten die Teilnehmer im Rahmen der Initiative „Lauf für ALLE“ die Wahl zwischen zwei Distanzen: 843 von ihnen entschieden sich für die gewohnte Strecke über rund fünf Kilometer, 75 liefen die kurze Distanz über rund zwei Kilometer.

Erfolgreicher Start der Initiative „Lauf für ALLE“

Bereits seit einigen Jahren wird an ersten Standorten der BW-Running-Firmenlaufserie das Konzept des „Lauf für ALLE“ in Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Baden-Württemberg und den Lebenshilfen vor Ort umgesetzt. Ziel der Initiative, die in Pforzheim gemeinsam mit der Lebenshilfe Pforzheim Enzkreis e.V. umgesetzt wurde, ist es, noch mehr Menschen einen einfachen Zugang zum Laufen zu ermöglichen.

Bei der Anmeldung gab es daher die Möglichkeit, sich zwischen der gewohnten Distanz von rund fünf Kilometern und einer etwa zwei Kilometer langen, barrierefreien Runde zu entscheiden. Diese eignete sich hervorragend für Personen, die einen sanften Einstieg in den Laufsport suchen oder einfach eine kurze Feierabendrunde walken wollten. Gleichzeitig bot die kürzere Laufstrecke auch Menschen mit Beeinträchtigung die Möglichkeit, ob mit oder ohne Begleitperson, am Event teilzunehmen.

Oliver Keppler, Vorstand der Lebenshilfe Pforzheim Enzkreis e.V., war erfreut: „Dass Sport Menschen verbindet, konnten wir beim Lauf für Alle im Rahmen des 9. AOK Firmenlaufes beobachten.“

Serienpartner



Partner





9. AOK Firmenlauf Pforzheim

BW-RUNNING

Dienstag, 7. Mai 2024

Menschen mit und ohne Handycap liefen gemeinsam gegen die Uhr...ein wunderschöner Moment gelebter Inklusion. Wir danken allen Organisator:innen und kommen nächstes Jahr gerne wieder“.

Gabriel Endres und Berit Kremer sorgen für Siege ihrer Teams

Mit einer Zeit von 16:54 Minuten lief bei den Männern Gabriel Endres vom Team „Sparkasse Pforzheim Calw“ als Erster des sportlichen Feierabendevents über die Ziellinie. Bei den Frauen konnte sich Berit Kremer vom Verein LC 80 Pforzheim nach 20:07 Minuten über ihren 1. Platz freuen. Die Teams der beiden schnellsten Einzelläufer:innen konnten auch alle Teamwertungen für sich entscheiden: Die Sparkasse Pforzheim Calw stellte das schnellste Männer-Team und das schnellste Mixed-Team, bestehend aus zwei Frauen und zwei Männern. Bei den Frauen war, wie bereits im Vorjahr, das Team des LC 80 Pforzheim um Berit Kremer unschlagbar.

After-Run-Party nach Zieleinlauf

Die Sieger:innen und alle weiteren Firmenläufer:innen wurden mit stimmungsvoller Musik von DJ Christian Weick und Moderator Sebastian Hess im Ziel empfangen. Dort angekommen stand für alle Finisher Obst und Gemüse von der AOK Baden-Württemberg, alkoholfreies Bier von ERDINGER Alkoholfrei sowie Mineralwasser von Peterstaler zum Auffüllen der Energiespeicher bereit.

„Team Siloah“ mit 79 Finishern erneut am stärksten vertreten

Nachdem alle Läufer:innen im Ziel angekommen waren, stand fest: Den Titel als größtes Laufteam konnte sich, wie bereits in den Vorjahren, das „Team Siloah“ mit insgesamt 79 Finishern sichern. Platz zwei ging an die Sparkasse Pforzheim Calw mit 53 Finishern, vor dem „AOK-Running Team“ mit 44 Läufer:innen im Ziel.

Positives Fazit der Veranstalter

Für den Badischen Leichtathletik-Verband als Veranstalter war der 9. AOK Firmenlauf Pforzheim eine rundum gelungene Veranstaltung: „Wir sind wirklich glücklich darüber, dass wir die Zahl der Laufbegeisterten in Pforzheim erneut deutlich steigern konnten! Es ist schön zu sehen, wie viele Firmen ihren Mitarbeiter:innen wieder ein solches Teamevent bieten und Bewegung als wichtigen Baustein für eine gelungene Work-Life-Balance sehen. Die strahlenden Gesichter im Ziel waren auch diesmal eine tolle Bestätigung unserer Verbandsarbeit und der ausführlichen Vorbereitungen. Ein großes Dankeschön gilt den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern sowie unseren Sponsoren, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre“, so Mareike Röder, Geschäftsführerin des Badischen Leichtathletik-Verbandes.

Serienpartner



Partner





9. AOK Firmenlauf Pforzheim

BW-RUNNING

Dienstag, 7. Mai 2024

Ergebnisse & Urkunden online abrufbar

Die Ergebnisse des 9. AOK Firmenlauf Pforzheim stehen unter <https://pforzheim.bw-running.de/ergebnisse> zur Verfügung. Hier können sich die Teilnehmer:innen auch ihre Urkunden herunterladen. Impressionen der Veranstaltung werden in Kürze unter <https://pforzheim.bw-running.de/bilder> zur Verfügung gestellt.

Veranstaltungshinweis: SWP CityLauf Pforzheim am Freitag, 28. Juni 2024

Für teilnehmende Firmen und Einzelläufer:innen, die bereits beim AOK Firmenlauf gemeinsam viel Spaß hatten, steht bereits Ende Juni die nächste Challenge im Enzauenpark an: Der SWP CityLauf Pforzheim, ebenfalls durch den Badischen Leichtathletik-Verband veranstaltet, lädt in diesem Jahr nach Feierabend als Start ins letzte Juni-Wochenende am Freitag, den 28. Juni in den Enzauenpark ein. Mit dem neuen ParkRun mit Cross-Elementen, dem PZ-FunRun über ca. 4,6 Kilometer und dem SWP-Hauptlauf über ca. 9,3 Kilometer stehen gleich drei Distanzen zur Verfügung, zwischen denen, je nach Trainingsstand und Motivationslevel entschieden werden kann, aber nicht muss: Die Starts um 16.10 Uhr, 16.50 Uhr und 18.00 Uhr lassen auch eine Teilnahme über mehrere Distanzen zu.

Wer aus dem SWP CityLauf Pforzheim ein echtes Familienevent machen möchte, kann seine Jüngsten beim Kids-Lauf über ca. 200 Meter (Jahrgänge 2017 – 2021) oder den Schüler:innenläufen über rund 1.000 Meter (Jg. 2009 – 2017) anmelden. Anmeldungen zu allen Wettbewerben sowie die Firmenregistrierung sind hier möglich: <https://www.citylauf-pforzheim.de/anmeldung>.

Baden-Württembergische Leichtathletik-Verbände

Badischer Leichtathletik-Verband e.V.
Am Fächerbad 5 | 76131 Karlsruhe
Tel: 0721-18385-0
Email: gs@blv-online.de | www.blv-online.de

Württembergischer Leichtathletik-Verband e.V.
Fritz-Walter-Weg 19 | 70372 Stuttgart
Tel: 0711-28077-700
Email: info@wlv-sport.de | www.wlv-sport.de



//// www.bw-running.de ////

Serienpartner



Partner

